

**En groupe de 4, pour l'année de première, nous avons dû réaliser un entretien auprès d'une personne dont son métier pouvait nous intéresser.**

On a donc réalisé un entretien avec une personne occupant un métier de kinésithérapeute. Il s'agit avant tout d'un métier d'aide à la personne sur le plan émotionnel et moral. On a même pu avoir la chance d'observer et filmer une séance avec l'accord du client.

Le montage avait pour but de dynamiser au maximum le documentaire tout en gardant le côté reposant propre au métier étudié.

**Montage** : Première Pro

**Caméra** : Lycée Beaumont

**Musique** : Soundtrack The Legend Of Zelda Breath Of The Wild